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O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Des-
culpa, deputada Márcia, primeiro o deputado Paulo Fiorilo. 
Desculpe.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, eu solicitei se era possível colocar 
no chat a lista dos apoiadores, até porque muita gente está 
escrevendo outras coisas no chat. Eu não vi ainda. Se o senhor 
pudesse pedir para o pessoal só colocar a lista, o senhor disse 
que já tem mais de 20, é fácil para as pessoas saberem. Só isso.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-
do, deputado Paulo Fiorilo. Deputada Márcia Lia.

A SRA. MÁRCIA LULA LIA - PT - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, nós tivemos muita dificuldade para 
entrar nesta sessão, não aceitavam a gente. Eu tive o mesmo 
problema.

Então eu queria pedir que o senhor conversasse aí com 
os seus assessores para que eles ajudassem na nossa entrada, 
para que a gente possa participar desde o início da sessão. Por 
gentileza.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Ok, 
deputada. Eu vou pedir para a parte técnica ver o que pode ter 
acontecido. Tem uma questão de ordem da deputada Marta.

A SRA. MARTA COSTA - PSD - PARA QUESTÃO DE ORDEM 
- Sr. Presidente, eu não estava conseguindo me conectar, não 
aceitavam a minha conexão. Eu não sei a que horas eu posso 
falar para pedir para não aceitarem a emenda, que ela está 
desfigurando o projeto, mas eu não consegui. Era isso, Sr. 
Presidente.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputa-
da, está bom. A questão, se houve algum erro técnico, eu peço 
desculpas a todos, para que isso não aconteça. Tem uma ques-
tão de ordem do deputado Campos Machado.

Não tem, deputada Marta, como a gente abrir para as 
pessoas pedirem ou não o apoiamento da emenda, que é von-
tade de cada um. Mas vamos, deputada Marta, agora deputado 
Campos.

O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE - PARA QUESTÃO 
DE ORDEM - Sr. Presidente, muito simples. Eu também cheguei 
atrasado, entrei atrasado, então quero saber duas coisas. Nós 
estamos tratando do 504, de 2020, e se é sobre a questão do 
apoio à ementa.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - É isso, 
deputado Campos. O senhor escreveu no chat que o senhor 
apoia a emenda. Cortou, deputado Campos, eu não estou 
ouvindo.

O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE - Eu só queria esclare-
cer para que eu não cometesse um equívoco.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - É o Item 
504 mesmo, deputado Campos.

O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE - Obrigado, presiden-
te. Eu entendi perfeitamente bem.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Uma 
questão de ordem do deputado Roberto Morais.

O SR. ROBERTO MORAIS - CIDADANIA - PARA QUESTÃO 
DE ORDEM - Boa tarde, presidente, boa tarde a todos os depu-
tados e deputadas. É só para registrar o meu apoio à emenda 
e, também, essa mesma questão, não sei tecnicamente, não 
sou de ficar reclamando, mas talvez, não sei se a nossa parte 
técnica poderia deixar aberto o acesso aos deputados. Mas eu 
declaro apoio à emenda.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Na 
próxima, nós vamos começar a abrir a possibilidade de dez 
minutos antes.

Havendo número regimental de apoiamentos à emenda de 
plenário, nos termos do Art. 175, inciso II, do Regimento Inter-
no, o projeto retorna às comissões.

Item 5. Projeto de lei nº 755, de 2020, da deputada Janaina 
Paschoal.

Há sobre a mesa proposta de emenda de plenário do depu-
tado Caio França. Neste momento, o prazo de cinco minutos 
para registro de apoiamento à emenda através do chat.

Deputado Teonilio Barba, questão de ordem. Pois não, 
deputado?

O SR. TEONILIO BARBA LULA - PT - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Boa tarde, presidente, boa tarde, deputados e depu-
tadas. Minha questão de ordem, presidente, é a seguinte. Com 
o senhor na Presidência, assim que nós retomamos os traba-
lhos virtuais, teve o primeiro problema, que nós fomos fazer a 
votação pelo chat e as pessoas não conseguiam fazer. A equipe 
técnica da Casa conseguiu resolver muito bem, porque hoje ela 
coloca o link, você clica, abre a tela e já resolve. Resolve e vota 
"sim" ou "não" e ok.

Então, a equipe da Casa conseguiu achar uma solução. 
Quero parabenizar a equipe da Casa. Eu acho que para os 
apoiamentos e emendas ou emenda aglutinativa deveria mon-
tar o mesmo processo. Bota o link, as pessoas entram e vão 
clicando, vão dando o apoio à emenda.

Foi o mesmo processo que o senhor resolveu para a vota-
ção da Casa, embora reste para a votação a gente conseguir 
fazer, quem não quiser aguardar a chamada e fazer o voto 
nominal. É no sentido de ajudar, presidente. 

Então, a Casa, como conseguiu resolver o voto dos par-
lamentares... Porque antes eu tinha que ficar caçando e não 
conseguia, não conseguia cadastrar o meu voto, agora eu 
consigo. Botam o link aqui no chat, a gente entra lá, vota "sim" 
ou "não" ou “abstenção” ou bota em obstrução e toca a vida.

Então, acho que devia montar um mesmo processo para 
essa questão das emendas de plenário ou emenda aglutinativa 
ou substitutiva, presidente. Só no sentido de ajudar. 

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-
do, deputado Barba. Nós vamos consultar a parte técnica para 
ver se há a possibilidade.

Já deu o número mínimo de emenda de plenário... Estou 
vendo o deputado Caio França, mas nós estamos esperando 
ainda cinco minutos que nós temos. Deputado Caio França, uma 
questão de ordem, pois não, deputado? 

O SR. CAIO FRANÇA - PSB - PARA QUESTÃO DE ORDEM 
- Exato, presidente. Era só para confirmar a contagem que eu 
havia feito também em relação à quantidade de apoiamentos 
e também reiterar isso que o deputado Barba falou, pela faci-
lidade.

Se a gente conseguisse criar um ato da Mesa que permi-
tisse que, antecipadamente, as pessoas pudessem garantir o 
apoiamento com uma assinatura do parlamentar, algo assim, 
seria mais fácil.

Também para registrar que eu tentei entrar para poder 
registrar meu apoiamento no projeto anterior de emenda 
apresentada pela deputada Erica e não consegui. Então, para 
reiterar isso também, para reforçar. Só isso, presidente. 

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obri-
gado, deputado Caio França. Eu queria pedir a gentileza do 
pessoal da técnica, que pudesse colocar - a deputada Janaina 
pediu uma comunicação, um momentinho só, deputada Janaina 
-, só para colocar quais foram os apoiamentos da emenda, pri-
meiro da deputada do Projeto 504, da deputada Marta Costa, e 
depois da deputada Janaina Paschoal. 

Comunicação, pois não, deputada Janaina.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Obrigada, Sr. Presidente. Apresentar emenda de plenário é um 
direito de todo colega, eu mesma já apresentei, como também 
é um direito apoiar. Eu só queria registrar aqui o meu descon-
tentamento com a forma, porque eu participei de uma reunião 
de cinco horas com o deputado Caio França.

Eu me dispus a alterar a redação para atender as exi-
gências, as expectativas. E eu fui completamente alijada do 
processo. Eu tentei telefonar para colegas que estão apoiando 
a emenda, e é um direito, para conseguir o texto da emenda.

sessão extra, eu solicito a V. Exa. uma suspensão por dois minu-
tos para que todos os que estão presentes tentem convocar, 
convidar os colegas a conectarem para que nós possamos votar, 
porque são muitos projetos e eu tenho medo de nós perdermos 
a tarde aqui.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Tudo 
bem, deputada. O que nós já passamos não tem jeito de voltar 
atrás agora, mas daqui a pouco eu vou ver, se tiver acordo de 
lideranças, nós vamos suspender.

Mas tem uma questão de ordem da... Ah, desculpa, tem 
uma questão de ordem - não vi, deputado Douglas Garcia, 
desculpa, eu não vi a sua questão de ordem. (Fala fora do 
microfone.) Ah, está bom, agora eu vi que o senhor também... 
Era a mesma questão da deputada Janaina. Tem uma questão 
de ordem da deputada Professora Bebel.

A SRA. PROFESSORA BEBEL LULA - PT - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - É exatamente isso, presidente. Nós vamos ver, garim-
par a bancada, chamá-los para dar o quórum. É isso.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Se não 
der quórum, nós podemos chamar outra extra, dez minutos, 
assim que terminar esta. Não tem problema também.

A SRA. PROFESSORA BEBEL LULA - PT - Mas é que os dois 
itens foram...

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Esse já 
foi, não é? Mas nós podemos fazer, dez minutos, assim que 
terminar esta, se houver, chamar, convocar outra. O projeto da 
Leci, por exemplo, já foi aprovado, da deputada Leci, falta só 
o roteiro.

Então, nós podemos, daqui a dez minutos, assim que termi-
nar esta sessão, chamar outra extra, aí entra o projeto do depu-
tado Bruno Ganem e da deputada Maria Lúcia Amary, entram 
todos os projetos que estavam com votação adiada.

Tem uma questão de ordem do deputado Adalberto Freitas.
O SR. ADALBERTO FREITAS - PSL - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Presidente, a minha questão de ordem foi respon-
dida na pergunta da nobre deputada Professora Bebel. Muito 
obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Item nº 
4. Nós temos, agora, esses outros projetos que não estão com 
votação adiada, então já temos quórum para fazer discussão ou 
encaminhamento.

Projeto de lei nº 504, de 2020, da deputada Marta Costa. 
Em discussão o projeto de lei. Há sobre a mesa emenda de 
plenário.

Está aberto, neste momento, no prazo de cinco minutos 
para registro de apoiamento à emenda através do chat. Como 
é a primeira vez que nós estamos com emenda de plenário, 
então, se precisar, estamos aí.

Então, a partir deste momento, está aberto o chat. Um 
momentinho, deputado Carlos... Aí, a partir de agora, deputado 
Carlos Giannazi, deputada Maria Lúcia. A partir de agora, isso. 
Agora que está valendo. Por favor, deputado Giannazi, deputa-
da Maria Lúcia, repassem de novo no chat.

Deputado Douglas, o senhor tem questão de ordem? É que 
eu entendi que o senhor tinha retirado. Desculpa. Pode fazer, 
deputado Douglas, enquanto a gente espera o momento de 
apoiamento. Deputado Douglas. (Pausa.)

Não estou ouvindo o seu som, deputado Douglas. Deputa-
do Douglas? Acho que é o bigode, deputado Douglas. Douglas? 
Deputado? Agora sim, agora estou ouvindo.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Presidente, ah sim, era o fone. Sr. Presidente, na 
verdade, a minha última questão de ordem eu tinha retirado 
mesmo, esta daqui é uma nova. Qual é o número necessário de 
apoiamentos para que esta emenda de plenário entre, por favor, 
Sr. Presidente?

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Dezeno-
ve deputados assinando, deputado Douglas.

O SR. DOUGLAS GARCIA - PTB - Dezenove deputados. 
Muito obrigado, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Depu-
tado Agente Federal Danilo Balas tem uma questão de ordem.

O SR. AGENTE FEDERAL DANILO BALAS - PSL - PARA 
QUESTÃO DE ORDEM - Boa tarde, Sr. Presidente, todos os 
colegas desta sessão. Na verdade, deputado Carlão Pignatari, 
eu pedi a V. Exa., por gentileza, houve uma rapidez na entrada, 
no início da sessão, muito embora tenha sido pontual Vossa 
Excelência.

Eu estava desde o início, mas, em respeito aos colegas que 
conseguiram entrar um ou dois minutos depois, se o senhor 
puder a todos os deputados passar em que item estamos e por 
qual motivo o Item 1, que era o Projeto de lei 369, do deputado 
Bruno Ganem, da deputada Maria Lúcia, e o Item 2, também 
eles passaram, em qual item nós estamos agora, até para o 
pessoal, para os que entraram neste momento da sessão enten-
derem em que pé estamos da sessão extraordinária.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Estamos 
no Item 4, deputado. E os projetos que ficaram com votação 
adiada nós iremos chamar uma extra dez minutos assim que 
terminar esta, para que todos possam ter o direito de votar os 
seus projetos. Deputada Marina Helou...

O SR. AGENTE FEDERAL DANILO BALAS - PSL - Obrigado.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do, deputado Danilo Balas. Deputada Marina Helou.
A SRA. MARINA HELOU - REDE - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Obrigada, presidente. Eu queria entender como 
seria essa questão que você já respondeu ao deputado Danilo 
Balas, porque eu fiquei dois minutos para ser aceita na sessão. 
Enquanto estava vendo o que estava se passando, eu estava na 
sala de espera tentando ser aceita.

Então eu acho que talvez possa ter acontecido com outros 
deputados também que queriam participar da votação, que 
queriam dar quórum e não puderam ter a oportunidade de 
estar aqui, apesar de também estarem pontualmente na sessão, 
só que não foram aceitos no tempo. Eu fiquei aqui com a minha 
assessoria pedindo ajuda.

Então é isso, eu queria dizer que acho que seria importante 
ter oportunidade ainda hoje.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Nós 
vamos fazer isso, deputada Marina Helou. Como eu disse no 
começo, nós temos o Item 4, o Item 5 e o Item 6. Assim que 
encerrar esta sessão, dez minutos, eu chamarei outra extra para 
que a gente possa voltar aos projetos dos Itens 1, 2 e 3.

Está bom? Para que os nossos deputados, tanto o depu-
tado Bruno e a deputada Maria Lúcia, como a deputada Leci, 
como o deputado Jorge Wilson, a gente tenha tempo para votar.

É que quando você abre a sessão, se não tiver 48 deputa-
dos logados, nós não podemos deliberar, não podemos colocar 
nem em votação. Como estão com votação adiada, não tem dis-
cussão, não tem encaminhamento, não tem o que o presidente 
possa fazer para tentar esperar um pouco.

Se alguém tivesse pedido para suspender, sim, aí nós 
poderíamos ter feito. Mas nós vamos chamar hoje mesmo para 
poder resolver esses três projetos, está bom?

Avisar aos nobres líderes que emenda de plenário é emen-
da, tem que ser apoiamento individual, não pode ser por 
bancada. Não pode ter apoiamento de bancada, tem que ser 
apoio individual.

Por exemplo, a deputada Analice Fernandes, líder do PSDB, 
disse que o PSDB apoia. Só conta uma assinatura, que é da 
líder, da deputada. Nós já temos mais de 25 apoiamentos, mas 
nós temos que esperar os cinco minutos.

Deputada Marta Costa tem uma questão de ordem. Depu-
tada Márcia Lia também tem. Deputado Paulo Fiorilo também 
tem questão de ordem. Deputado Paulo Fiorilo.

A SRA. MÁRCIA LULA LIA - PT - Posso falar?

apoio aos deputados. Ressalta que o projeto é autorizativo 
e facultativo. Lê parágrafo do projeto.
30 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que o deputado poderá encaminhar a votação do 
projeto em momento oportuno. Coloca em discussão o PL 
119/21.
31 - RICARDO MADALENA
Para questão de ordem, reafirma que o PL 119/21 é 
autorizativo e facultativo. Pede apoio aos deputados. Diz 
ser o projeto importante para a população.
32 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, apoia a emenda de plenário. Considera 
que todo assunto deve ser bem debatido. Diz ser mãe 
adotante. Esclarece que este tema é muito importante e 
que necessita muita discussão. Afirma que a emenda da 
deputada Erica Malunguinho deveria ser acatada. Destaca 
a necessidade de melhorar o entendimento da pauta LGBT.
33 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa o número regimental de apoiamentos ao PL 
755/20, que retorna ao exame das comissões.
34 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, menciona a realização de audiência 
pública, na última segunda-feira, por mais de cinco 
horas, com a participação da deputada Janaina Paschoal. 
Informa que pediu que a deputada levasse pessoas da área 
jurídica, assim como pessoas que passaram por situações 
semelhantes. Afirma que possuem concepções diferentes 
a respeito do programa em discussão. Considera o tema 
importante e que precisa ser melhor discutido. Diz ter 
apresentado a emenda de forma respeitosa; relata ter 
enviado proposta de emenda aglutinativa à deputada 
Janaina, mas ela não concordou. Agradece o apoio dos 
deputados.
35 - ENIO LULA TATTO
Para comunicação, informa a realização de audiência 
pública, no dia 30/04, às 11 horas, pelo DER, para tratar 
da duplicação da estrada do M´Boi Mirim. Esclarece que a 
duplicação dessa estrada parou na altura do hospital M´Boi 
Mirim. Diz ser essa audiência técnica e burocrática. Destaca 
a necessidade do prolongamento da Linha Lilás do Metrô.
36 - ERICA MALUNGUINHO
Discute o PL 119/21.
37 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Discute o PL 119/21.
38 - CAMPOS MACHADO
Discute o PL 119/21.
39 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, pede que seja criada uma 
comissão para discutir a alteração de item do Regimento 
Interno que trata sobre discussão de projetos.
40 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Pede que os líderes de partidos enviem os nomes dos 
deputados que farão parte do Conselho de Ética. Lembra 
que deve haver votação em plenário. Informa que, na 
próxima semana, convidará alguns deputados para 
participar de uma comissão com o objetivo de alterar este 
artigo do Regimento Interno.
41 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, sugere que os deputados discutam 
projetos pertencentes à Ordem do Dia.
42 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que estudará a mudança deste artigo específico e 
não o Regimento Interno inteiro. Menciona a exclusão do 
inciso do artigo 18.
43 - PROFESSORA BEBEL LULA
Discute o PL 119/21.
44 - JANAINA PASCHOAL
Discute o PL 119/21.
45 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência.
46 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Discute o PL 119/21.
47 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência.
48 - TENENTE NASCIMENTO
Discute o PL 119/21.
49 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Discute o PL 119/21.
50 - CARLOS GIANNAZI
Discute o PL 119/21.
51 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Encerra a discussão e coloca em votação o PL 119/21.
52 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do PL 119/21, em nome do Avante.
53 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em votação e declara aprovado o PL 119/21. 
Informa o pedido de verificação de votação do deputado 
Douglas Garcia. Defere o pedido e determina que seja feita 
a verificação de votação pelo sistema Vota Alesp. Informa 
a obstrução dos seguintes partidos à votação do projeto 
em tela: PP, Patriota, PCdoB, DEM, Novo, PTB, PSL, PV, 
PT, PL, MDB, Podemos, deputado Gil Diniz, Republicanos, 
Solidariedade, PSD, Avante, Cidadania, PSDB e deputada 
Valeria Bolsonaro.
54 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, afirma que, ao final da primeira 
chamada de votação, não consegue ver como votaram os 
deputados, para que possa definir o seu voto.
55 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que dirá a quantidade de votos ao final da 
primeira chamada. Anuncia o resultado da verificação 
de votação, que não atinge quórum regimental, ficando 
adiada a votação. Convoca os Srs. Deputados para uma 
sessão extraordinária, a realizar-se hoje, quinze minutos 
após o término desta sessão. Informa a realização de um 
evento, na próxima semana, com técnicos do Instituto 
Butantan. Lembra a realização da próxima sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, às 17 horas. Encerra a 
sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e declara 
aberta a 20ª Sessão Extraordinária em Ambiente Virtual.

Votação adiada do Projeto de lei nº 369, de 2019, de auto-
ria do nobre deputado Bruno Ganem. Não havendo quórum 
para deliberação, vamos para o Item 2.

Votação adiada do Projeto de lei nº 146, de 2020, de auto-
ria da nobre deputada Leci Brandão e dos nobres deputados Dr. 
Jorge do Carmo e Maurici, com método de votação e seu Item 
1 aprovado. Não havendo quórum de 48 deputados para delibe-
ração, vamos ao Item 3.

Votação adiada do requerimento de método de votação do 
Projeto de lei 584, de 2016, de autoria do nobre deputado Jorge 
Wilson Xerife do Consumidor. As Sras. e os Srs. Líderes que 
tenham interesse em encaminhar a votação... Também não tem 
quórum. Vamos para o Item 4.

Tem uma questão de ordem da deputada Janaina Paschoal.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA QUESTÃO DE 

ORDEM - Presidente, a fim de que nós não percamos esta 
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RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Coloca em votação o PL 369/19. Informa 
que não há quórum para a deliberação do projeto, que 
fica com votação adiada. Informa que não há quórum 
para deliberação dos PLs 146/20 e 584/16, que ficam com 
votação adiada.
2 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, pede que o presidente suspenda 
a sessão por dois minutos, para que os deputados 
presentes possam convocar os ausentes e desta forma, dar 
continuidade à sessão.
3 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, diz que iria solicitar o mesmo que 
a deputada Janaina Paschoal.
4 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que poderá convocar nova sessão extraordinária, 
dez minutos após o término desta sessão, para votação dos 
projetos para os quais não havia quórum.
5 - ADALBERTO FREITAS
Para questão de ordem, informa ser o mesmo 
questionamento feito pelas deputadas anteriormente.
6 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em discussão o PL 504/20. Dá conhecimento de 
emenda, da deputada Erica Malunguinho, ao PL 504/20, 
que retorna às comissões, ficando adiada sua apreciação. 
Solicita que os deputados registrem os seus apoiamentos 
pelo chat.
7 - DOUGLAS GARCIA
Para questão de ordem, questiona qual é o número 
necessário de apoiamentos para a citada emenda.
8 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que devem apoiar a emenda 19 deputados.
9 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Para questão de ordem, pede esclarecimentos sobre a 
Ordem do Dia da atual sessão.
10 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que está em discussão o item 4 da pauta. 
Esclarece que, para os projetos com votação adiada, será 
chamada nova sessão extraordinária, dez minutos após o 
término desta sessão.
11 - MARINA HELOU
Para questão de ordem, esclarece que estava na sala de 
espera, esperando ser aceita, no início da sessão. Diz que 
provavelmente, deve ter acontecido o mesmo com os 
outros deputados.
12 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que chamará outra sessão extraordinária, dez 
minutos após o término desta sessão, para votar os 
projetos faltantes desta Ordem do Dia. Esclarece que o 
apoiamento das emendas de plenário deve ser individual e 
não por bancada.
13 - PAULO LULA FIORILO
Para questão de ordem, pede que seja colocada no chat a 
lista dos apoiadores da emenda de plenário.
14 - MÁRCIA LULA LIA
Para questão de ordem, relata muita dificuldade para 
entrar na sessão hoje. Pede que o presidente converse 
com os seus assessores para agilizarem a entrada dos 
deputados no início da sessão.
15 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que conversará com os técnicos responsáveis.
16 - MARTA COSTA
Para questão de ordem, diz que não estava conseguindo 
se conectar no início da sessão. Esclarece que a emenda 
proposta desfigura o seu projeto.
17 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Pede desculpas pelo ocorrido no início da sessão. Esclarece 
que pedirá que a parte técnica seja verificada.
18 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, pede esclarecimentos sobre a 
Ordem do Dia.
19 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa qual projeto está em discussão.
20 - ROBERTO MORAIS
Para questão de ordem, registra o seu apoio à emenda 
proposta. Sugere que a entrada dos deputados na sessão 
fique liberada.
21 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa o número regimental de apoiamentos ao PL 
504/20, que retorna ao exame das comissões. Coloca 
em discussão o PL 755/20. Dá conhecimento de emenda, 
do deputado Caio França, ao PL 755/20, que retorna às 
comissões, ficando adiada sua apreciação. Solicita que os 
deputados registrem os seus apoiamentos pelo chat.
22 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, parabeniza a equipe técnica da 
Casa pelo novo sistema de votação, feito por meio de link 
enviado. Sugere que o mesmo sistema seja desenvolvido 
para o apoiamento de emenda, com envio de link pelo chat 
para todos os deputados.
23 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Informa que irá consultar os técnicos responsáveis para 
avaliar esta possibilidade.
24 - CAIO FRANÇA
Para questão de ordem, diz ter constatado o número 
regimental de apoiamentos à emenda. Diz que, se os 
deputados puderem garantir com antecedência o 
apoiamento, será ótimo. Lamenta não ter conseguido fazer 
o apoiamento da emenda anterior.
25 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Pede que sejam colocados no chat os apoiamentos para 
ambas as emendas.
26 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, defende o direito dos deputados 
de apresentarem emendas aos projetos. Mostra 
seu descontentamento com a forma que a mesma foi 
apresentada. Informa ter feito reunião de cinco horas com 
o deputado Caio França sobre o assunto. Ressalta que se 
dispôs a discutir e fazer alterações no projeto. Demonstra 
seu sentimento de desrespeito. Afirma que deveria ter 
recebido o texto da emenda anteriormente, além de ser 
ouvida.
27 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Esclarece que a Mesa recebe a emenda apenas no 
momento em que é apresentada.
28 - MARINA HELOU
Para comunicação, diz ser contrária ao PL 755/20. Informa 
ter enviado sugestão de texto para a deputada Janaina 
Paschoal. Considera um grande desafio a concordância 
de todos nesta pauta. Afirma que a emenda de plenário é 
um mecanismo para que se possa chegar a um texto em 
acordo com todos. Destaca sua admiração pela vontade 
da deputada Janaina Paschoal em discutir o seu projeto. 
Ressalta que será necessário mais tempo para a discussão 
e construção do texto final.
29 - RICARDO MADALENA
Para questão de ordem, esclarece que defenderá a 
aprovação do PL 119, a ser discutido na sequência. Pede o 


